

COMMENT MESURONS-NOUS LA PAUVRETÉ ?

Posté le 14 octobre 2020



The ECONOMY of FRANCESCO
On-life seminars

THE ECONOMY of FRANCESCO WEBINAR

HOW DO WE MEASURE POVERTY? THE HIDDEN DIMENSIONS OF POVERTY

15 OCTOBER. 4-5 P.M. (UTC+2)

XAVIER GODINOT
Research Director, International Movement ATD Fourth World, graduated from the Institute of Political Studies in Paris and PhD in economics.

INTRODUCTION AND CLOSING REMARKS:

- Luigino Bruni, Scientific Director of The Economy of Francesco

DISCUSSANTS:

- Martha Pancheva, Assistant Professor of Economics, Sophia University
- John Paul Yumul, Lecturer on the Economy, Society and Sustainable Development, Ateneo de Manila University



Cette conversation en ligne organisée par [The Economy of Francesco](#) entre dans une série de webinaires qui rassemblent des jeunes économistes et entrepreneurs du monde entier avec d'éminents invités internationaux engagés dans le domaine de l'économie, du développement, du travail, de la finance et de l'environnement.

The Economy of Francesco souhaite contribuer à la [Journée mondiale du refus de la misère](#) dont le thème est «*Agir ensemble pour gagner la justice sociale et environnementale pour tous*».

Dans ce cadre, The Economy of Francesco organise une conversation en ligne avec

Xavier Godinot, Directeur de recherche du Mouvement international ATD Quart Monde, diplômé de l'Institut d'études politiques de Paris et docteur en économie. Il est [volontaire permanent d'ATD Quart Monde](#) depuis septembre 1974. À ce titre, il a coordonné de nombreux travaux de recherche et d'action en France, en Belgique, au Royaume-Uni et à Madagascar, au niveau local, régional et international.

- Le webinaire abordera l'extrême pauvreté en tant que phénomène multidimensionnel. Xavier Godinot y présentera [les résultats de la recherche participative](#) menée par ATD Quart Monde en partenariat avec l'Université d'Oxford sur les [Dimensions cachées de la pauvreté](#).

Xavier Godinot dialoguera avec Martha Pancheva, professeure assistante d'économie, (Université Sophia) et John Paul Yumul, maître de conférences sur l'économie, la société et le développement durable (Université de Manille). Introduction par Luigino Bruni, directeur scientifique de The Economy of Francesco.

Rendez-vous en ligne le [15 octobre à 16h00 sur Youtube](#) (UTC + 2)

The poster features a dark blue background with a starry pattern. At the top left, a light blue banner reads 'The ECONOMY of FRANCESCO' with 'On-life seminars' below it. At the top right is the 'The ECONOMY of FRANCESCO' logo. The main title is 'HOW DO WE MEASURE POVERTY? THE HIDDEN DIMENSIONS OF POVERTY'. Below this, a yellow banner states '15 OCTOBER. 4-5 P.M. (UTC+2)'. A circular portrait of Xavier Godinot is on the left. To his right, his name and title are listed. Further right, the 'INTRODUCTION AND CLOSING REMARKS' and 'DISCUSSANTS' sections are detailed.

The ECONOMY of FRANCESCO
On-life seminars

**HOW DO WE MEASURE POVERTY?
THE HIDDEN DIMENSIONS
OF POVERTY**

15 OCTOBER. 4-5 P.M. (UTC+2)

XAVIER GODINOT
Research Director, International Movement ATD Fourth World, graduated from the Institute of Political Studies in Paris and PhD in economics.

INTRODUCTION AND CLOSING REMARKS:

- Luigino Bruni, Scientific Director of The Economy of Francesco

DISCUSSANTS:

- Martha Pancheva, Assistant Professor of Economics, Sophia University
- John Paul Yumul, Lecturer on the Economy, Society and Sustainable Development, Ateneo de Manila University

[← Précédent](#)



LIRE AVEC YOUTUBE

En cliquant sur la vidéo vous acceptez que YouTube utilise ses cookies sur votre navigateur.